

DEPORTIVO JUVENIL Y FABRIL, DOS EQUIPOS DISTINTOS

Hace mucho tiempo que los aficionados confunden al Deportivo Juvenil con el Fabril, cuando en realidad eran dos conjuntos distintos.

El Deportivo Juvenil era la continuación de aquel maravilloso equipo de la Fábrica de Armas compuesto por muchos aprendices de dicho centro. Este equipo estaba entrenado por Rodrigo García Vizoso, y con él consiguió todos los títulos en los campeonatos locales del fútbol modesto. La Fábrica de Armas era tan superior al resto que acordó pasar a la categoría Regional Norte, pero ya con el nombre de Deportivo Juvenil.

Con el refuerzo de Chacho, este equipo ascendió a Tercera División. El Deportivo Juvenil dependía de sí mismo. Y es más, las camisetas se las enviaba su exjugador Mariano Veloy, que en aquellos momentos era jugador del Espanyol, de Primera División.

El Deportivo Juvenil jugó un año en Segunda, enfrentándose a equipos como Sporting, Oviedo, Logroñés, España Industrial, Zaragoza y Cultural Leonesa.

El Fabril era otro equipo que participaba en la Serie A Regional y donde militaba Luis Suárez. Este equipo ascendió a Tercera División en los 50, siendo después un adversario del Deportivo Juvenil en dicha categoría. El Fabril consigue ser el equipo más representativo haciéndose filial del R.C. Deportivo. Este conjunto se clasifica para jugar la fase de ascenso a Segunda División, y al partido de desempate contra el Torrelavega acudió la casi totalidad de la directiva del R. C. Deportivo, entre ellos José González Dopeso,

que en esos momentos era el presidente del Fabril. Allí se acordó realizar la fusión entre el Deportivo Juvenil y el Fabril. Las negociaciones empezaron inmediatamente, y de esas reuniones se llegó al siguiente acuerdo: Primero, el nuevo equipo se llamaría Fabril Deportivo y sus colores rojo y azul serían cambiados por los del equipo deportivista, o sea, blanquiazules. Segundo, el presidente sería el mismo del R.C. Deportivo, y tanto en el orden económico como en el deportivo, dependerían en adelante del Real Club.

En esos momentos, el entrenador era Badas, y ya en el primer año salieron grandes jugadores como Manolete, Cholo, Giráldez, Machicha, Beci, Pellicer, Bellón y Matopet.

Así fue como estos dos equipos se fusionaron en uno con el nombre de Fabril Deportivo. Al convertirse el R.C. Deportivo en Sociedad Anónima Deportiva, el equipo se pasa a llamar Deportivo B a efectos de la Real Federación Española, toda vez que la administración tiene que ir acompañada siempre con la del primer equipo. Pero a nivel de afición y medios de comunicación se le sigue llamando Fabril a secas.

Esta es la realidad de la fusión de ambos equipos, que en la década del cincuenta eran dos conjuntos con identidad propia e individual.

PEPE GUILLÍN



DOS CONJUNTOS DIFERENTES. A la izquierda se puede apreciar una formación del Deportivo Juvenil de la década del cuarenta. Arriba, el último once que jugó con el nombre del Fabril